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壹、會議紀錄 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會開幕典禮暨預備會議議事錄 

時    間：中華民國一一○年十二月一日上午十時正 

地    點：本會議事廳 

出席代表：楊碧村、薛柏新、林連生、簡英俊、吳淑貞、林  端、 

甘錫賢、林詩穎、林  笋、游錫財、蔡財丁 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳行政室主任衛華、黃民政課長小喬、邱財

政課長莊昌、盧工務課長煜賓代理、高農經課長英傑、邱

社會課長莊昌代理、簡人事主任錫陳、簡主計室主任雪芬、

韋政風室主任學淵、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長秀美、

王圖書館管理員國恩、盧觀光所長煜賓 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：楊碧村                    紀   錄：吳佳憓 

一、開幕典禮(行禮如儀) 

二、預備會議： 

討論本次議案及議程順序，按原訂議程及議案順序進行。 

主席致詞：(楊主席致詞)(另錄) 

散    會：上午十時三十分正。      

 

 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會第一次會議議事錄 

時    間：中華民國一一○年十二月一日上午十一時正。 

地    點：本會議事廳 

出席代表：楊碧村、薛柏新、林連生、簡英俊、吳淑貞、林  端、 

甘錫賢、林詩穎、林  笋、游錫財、蔡財丁 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳行政室主任衛華、黃民政課長小喬、邱財

政課長莊昌、盧工務課長煜賓代理、高農經課長英傑、鄭

社會課長基誠代理、簡人事主任錫陳、簡主計室主任雪芬、

韋政風室主任學淵、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長秀美、

王圖書館管理員國恩、盧觀光所長煜賓 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：楊碧村                    紀   錄：吳佳憓 

主席宣佈開議 

甲、報告事項 
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一、主席報告出席代表人數十一人成立第一次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第一號案。 

案由: 本鎮 111年度道路基金附屬單位預算案，謹請  審議。  

     議決：照原案通過。 

散    會：下午五時正 

 

 

蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會第二次會議議事錄 

時    間：中華民國一一○年十二月二日上午十時正。 

地    點：本會議事廳。 

出席代表：楊碧村、薛柏新、林連生、吳淑貞、林  端、 

甘錫賢、林詩穎、林  笋、游錫財、蔡財丁 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳行政室主任衛華、黃民政課長小喬、邱財

政課長莊昌、盧工務課長煜賓代理、高農經課長英傑、邱

社會課長莊昌代理、簡人事主任錫陳、簡主計室主任雪芬、

韋政風室主任學淵、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長秀美、

王圖書館管理員國恩、盧觀光所長煜賓 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：楊碧村                    紀   錄：吳佳憓 

主席宣佈開議 

甲、報告事項 

一、主席報告出席代表人數十人成立第二次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第二號案。 

案由: 本鎮 111年度公共造產基金附屬單位預算案，謹 審議。 

散    會：下午五時正 

 

 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會第三次會議議事錄 

時    間：中華民國一一○年十二月三日上午十時正。 

地    點：本會議事廳。 

出席代表：楊碧村、薛柏新、林連生、簡英俊、吳淑貞、林  端、 

甘錫賢、林詩穎、林  笋、游錫財、蔡財丁 



 3 

列席人員：曹鎮長乾舜、陳行政室主任衛華、黃民政課長小喬、邱財

政課長莊昌、盧工務課長煜賓代理、高農經課長英傑、邱

社會課長莊昌代理、簡人事主任錫陳、簡主計室主任雪芬、

韋政風室主任學淵、陳清潔隊長國棟、陳幼兒園長秀美、

王圖書館管理員國恩、盧觀光所長煜賓 

 本會陳秘書美燕。 

主    席：楊碧村                    紀   錄：吳佳憓 

主席宣佈開議 

甲、報告事項 

一、主席報告出席代表人數十一人成立第三次會議。 

乙、討論事項 

一、討論鎮公所提案第二 號案。 

案由: 本鎮 111年度公共造產基金附屬單位預算案，謹 審議。 

議決：照原案通過。 

二、討論臨時動議案計 5 號案。 

案由：（詳另錄） 

議決：照原案通過。 

閉 會：下午五時正。 
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貳、議決案 
鎮公所提案 

類別：主計    第一號     提案人：頭城鎮公所 

案由：本鎮 111年度道路基金附屬單位預算案，謹 審議。 

說明：本鎮 111年度道路基金附屬單位預算業已編製完竣，依據地方 

製度法之規，提請 貴會審議。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過。  

 

類別：主計    第二號     提案人：頭城鎮公所 

案由：本鎮 111年度公共造產基金附屬單位預算案，謹 審議。 

說明：本鎮 111年度公共造產基金附屬單位預算業已編製完竣，依據

地方製度法之規，提請 貴會審議。 

辦法：請惠予審議通過。 

議決：照原案通過過。 

 

 

臨時動議 
 

類別：社會  第一號 動議人：游錫財 

附議人：楊碧村、林端、蔡財丁  

案題：為鎮立運動公園田徑場跑道周圍樹木過高影響安全。 

理由：部份樹木過高已擋住照明設備，甚至在跑道留下大面積陰影，

嚴重影響運動民眾之安全。 

辦法：請社會課從速鳩工辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 10人，贊同 9人) 

 

類別：工務  第二號 動議人：薛柏新 

附議人：林連生、蔡財丁、甘錫賢  

案題：本鎮濱海路三段 285 號宅前，原有綠 19 站牌現已無實際功用，

影響民眾出入，建請貴所函轉相關單位辦理。  

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 10人，贊同 9人) 
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類別：工務  第三號 動議人：蔡財丁 

附議人：林連生、游錫財、林詩穎  

案題：本鎮新建里新興路 309 及 312 至 322 號宅前，原有水溝設置排

水斷面不足，影響排水功能，建請貴所重新改善施作。  

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 10人，贊同 9人) 

 

類別：農經  第四號 動議人：簡英俊 

附議人：林連生、游錫財、蔡財丁  

案題：本鎮外澳里外澳橋上游，溪床樹木需修剪，建請鈞所派員修剪。  

辦法：請鎮公所採納辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 10人，贊同 9人) 

 

類別：觀光  第五號 動議人：游錫財 

附議人：林端、薛柏新、林笋  

案題：火車站文創園區內(西一巷路旁)台灣欒樹過長，已影響民出入

安全。 

理由：花期甫過，目前維修檢適期。  

辦法：請主管課室從速辦理。 

議決：照原案通過。(在場人數 10人，贊同 9人) 
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參、演詞                                                 
楊主席碧村：副主席、各位代表同仁、鎮長、各位主管、秘書、各位

同仁，大家早安!今天召開第 21屆第 14次的臨時會議，

從上次會期到現在的時間裡，各位代表同仁、鎮當局，

大家都打拼、都很關心，關於這個民眾所關心的事情，

大家都很努力的在做。尤其這段時間，國外都在流行疫

情的問題，疫情問題冬天到了比較會發生，所以這段期

間我們所有的代表同仁跟鎮當局，我們要注意防範疫情

的工作，我們要做好，過去我們頭城做得非常的很好。

今天這個的會期有三天，感謝各位，大家能夠出席。祝

大家身體健康、萬事如意，感謝。現在繼續開預備會議，

請鎮當局這邊先離席，謝謝。 
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肆、預備會議                           110年 12月 1日 

楊主席碧村：各位代表早安。因為我們今天我們，部分的時候，有些

代表盡量到場，若不能到的，當天回來的時候，我們吃

差不多在晚餐的時候，回到這差不多五點左右，在逸廚

房大家再聯誼一下，到時大家盡量撥冗參加、攜伴參加，

沒有空可以去的，盡量來，這一點。再一點，羅東、羅

東一直說他們來讓我們請，我們都沒有去，沒跟他們聯

誼，都沒跟他們做會務的交流，他們過來交流，我們都

沒過去交流，我們若可以大概也到十二下旬了，到時候

再看大家的時間，以上跟大家報告，謝謝。這三天就是

要審兩個基金，因為這次公所提出來的案比較少，所以

我們三天就是審這兩個基金，後面還有一個臨時會三天，

我們訂在十二月十幾號，十三、十四、十五，還有三天

臨時會，因為這次疫情的關係，很多代表會都這樣。還

有一次，以上。所以我們還有一次，所以公所有提案，

要趕緊提出來，不然我們沒得審，也是要有提案啦。有

案才有開，我們也是依法規定開這些會。今年公所提的

案比較少。目前加起來十幾位，蔡副座貢獻他的車輛，

開那台車過去，比較方便。端哥，盡量撥出時間啦，搭

火車，車票都幫你買好。柏新就要看時間，你不是說要

去，要載你老婆，你若要去要事先跟我們說，我們再來

安排。甘老大你有去嗎?你自己開車，真的開車喔，不要

隨便說說喔，你再載端哥，以上大概這樣。 

林代表詩穎：禮拜五會給我們集合時間。(未開麥克風) 

楊主席碧村：我們會有一張表，現在都是他們在辦。那天我們有安排，

原住民樂團。 

陳秘書美燕：花蓮好聲音。(未開麥克風) 

楊主席碧村：我們烤肉還有看地方文化，以上。各位預備會議的議程

若沒有問題就這樣。謝謝，感謝各位。 

蔡代表財丁：主席、秘書、我們代表同仁，大家好。感謝，昨天本席

去受內政部表揚，我們這些同事很多陪同我從火車站走

到家裡，很感謝。我講一下去那邊表揚的感言一下。其

實全省都到，接待人員把位置坐一坐，再上去領個獎。

我感覺去那邊沒什麼，上去很簡單而已，沒有什麼，其
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實表揚這個東西，當然中央政府是很用心，畢竟在那個

場合，照理說去到那，要有一種很熱鬧還是，只領一個

牌子，沒有彩帶、沒有什麼，就這樣回來了。很感謝昨

天大家熱誠的陪同我走，感謝，謝謝。 

楊主席碧村：恭喜啦，這三十多年資深的，代表資深的。還有其他的

嗎?沒有就繼續開會。我們感謝各位，謝謝。 
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伍、討論事項 
110年 12月 1日(星期三) 第一次會議   

楊主席碧村：第 21屆第 14次臨時會，今天正式開始。 

陳秘書美燕：鎮公所提案第一號案，現在進行第一讀會，案由：本鎮

111年度道路基金附屬單位預算案，謹請  審議。接著進

行第二讀會，請主計主任說明。 

楊主席碧村：主計主任，請。 

主計室簡主任雪芬：主席、各位代表女士先生，大家好。現在為大家

報告 111年宜蘭縣頭城鎮公所總預算頭城鎮道路基金附

屬單位預算，現在請大家翻到第一頁，業務計畫及預算

說明，我們總共分為六大點。第一大點是基金概況，道

路基金的宗旨是為推動道路挖補加強財務管理與監督，

我們是依據宜蘭縣道路挖掘管理自治條例第六條第四項

的規定來設立的，應依照宜蘭縣道路基金收支保管及運

用辦法來作為運用管理的依據。下面施政重點及組織概

況請各位代表參閱，第二大點跟第三大點，這兩點的部

分，等一下後面有表，我們直接來看表比較清楚。接著

我們再看第四點，是 109年度決算結果，基金用途的部

分是 1,700萬元，110年截至 6月 30日執行情形，基金

用途 8萬 2,362元。第五項我們沒有其他的補充事項。

接的再請代表們看第四頁，第四頁是基金來源用途及餘

絀預算表，111年度預估的基金來源是 15萬元，就是我

們的雜項收入，111年預估的基金用途是 305萬元，為道

路挖掘修復管理及養護計畫，本年度的短絀是 290萬，

加上期初基金餘額 418萬，所以期末的基金餘額是 128

萬，以下這些基金來源跟用途的資料在第七頁、第八頁，

我們會請代表來審議。第五頁的部分，是剛剛第四頁的

文字說明，這部分也請代表們參閱。接著我們看第六頁，

現金流量預計表，111年短絀 290萬元，所以業務活動的

淨現金流出也是 290萬元，加上期初的現金及約當現金

418萬，所以我們的期末現金跟約當現金是 128萬元。接

著我們看第七頁，基金來源的部分，我們預估基金來源

有 15萬元。這個部分請代表審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，針對這頁，各位代表同仁有意見嗎?沒意
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見，通過。 

主計室簡主任雪芬：第八頁的部分是基金用途，基金用途我們預估是

305萬元，執行項目有服務費用 304萬元，包括我們的差

費、印刷、其他的資產修復費跟電腦軟體費用等等，以

及材料用品費 1萬元，以上報告，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，針對這頁，有意見嗎?沒意見，通過。 

主計室簡主任雪芬：那後面的第九到第十四頁的部分的附表、參考表，

這幾張表就請代表參閱。以上是 111年度頭城鎮道路基

金的預算報告，謝謝。 

楊主席碧村：主任請坐。 

陳秘書美燕：大家若沒有意見的話，我們就進行第三讀會，議決：照

原案通過。 

楊主席碧村：各位，今天審議的道路基金預算，通過。今天我們開會

先到這告一段落，明天再繼續審議，感謝各位。 

 

 

 

110年 12月 2日(星期四) 第二次會議    

楊主席碧村：副主席、各位代表同仁、鎮長、各位主管、秘書、各位

工作團隊，今天召開第 21屆第 14次臨時會第二天，已

經超過半數出席，現在正式開始。 

陳秘書美燕：鎮公所提案第二號案，現在進入第一讀會，案由：本鎮

111年度公共造產基金附屬單位預算案，謹請 審議。接

著進行第二讀會，請主計主任說明。 

楊主席碧村：請主計主任，謝謝。 

主計室簡主任雪芬：大會主席、各位代表女士先生，大家好。現在為

大家報告 111年度宜蘭縣頭城鎮總預算，頭城鎮公所公

共造產基金附屬單位預算，首先請大家翻到預算書第一

頁，業務計畫及預算說明。第一頁，業務計畫及預算說

明，我們總共分為五大項，第一大點是基金概況，本基

金設立的宗旨，最主要是增加本鎮地方經濟建設和充實

公所的自治財源，依照內政部所訂的公共造產獎助及管

理辦法的規定來辦理本鎮的公共造產事業。我們的公共

造產有設置公共造產委員會，鎮長擔任主任委員，另外

還有委員十二人。經營的項目有兩大項，第一個是商場
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的租金收入，第二個是百合陵園的納骨堂勞務收入。至

於第二點、第三點、第四點這幾點，等一下我們直接來

看表。第五點是我們的預算書是依據行政院主計總處所

訂的 111年度總預算附屬單位預算編製作業手冊相關要

點編列。現在再請各位翻到第四頁，收支餘絀預計表，

來為大家說明 111年度的公共造產基金預算，第四頁，

收支餘絀預算表，111年度預計的業務收入有 1,653萬

7,000元，包括我們的百合陵園納骨堂收入 1,101萬，商

場的租金收入 552萬 7,000元，111年預估的成本與費用

是 930萬 7,000元，包括百合陵園的運作成本費用 540

萬跟商場成本的 294萬 2,000元，以及公墓跟商場的管

理費用 96萬 5,000元，業務賸餘為 723萬，加上利息收

入，27 萬 3,000 元，以及以前年度納骨堂臨時寄塔退費，

2萬 5,000元，所以預估 111年的本期賸餘 747萬 8,000

元，以上這些收入費用明細表，在八到十六頁，等一下

我們再請代表們來審議。第五頁的部分是第四頁的文字

說明，就請代表參閱。我們再看第六頁，餘絀撥補預算

表，111年預計本期賸餘 747萬 8,000元，加上以前年度

賸下 5,184萬元，我們總共可使用的金額是 5,931萬

8,000元，因為繳的鎮庫經費是 1,100萬元，所以預計到

111年度結束時會剩下 4,831萬 8,000元。接著我們再看

第七頁，現金流量預計表，111年本期賸餘 747萬 8,000

元，加上固定資產提撥的折舊折耗跟應付款等，費用是

271萬 1,000元。所以 111年度業務活動的淨現金流入

1,018萬 9,000元，扣掉我們繳給鎮庫 1,100萬元，所以

111年的現金減少了 81萬 1,000，接著再加上 110年 1

月 1日轉入的現金，我們 111年 12月 31日預估的現金

會剩下，7,494萬 7,000元，以上是四到七頁的報告。接

著我們請各位代表翻到第八頁來看各項收入費用明細資

料。第八頁是我們的勞務收入，金額是 1,101萬元，請

審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，關於第八頁勞務收入的部分意見嗎?沒意

見，通過。 

主計室簡主任雪芬：謝謝。第九頁是租金跟權利金收入 552萬 7,000

元，請審議。 
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楊主席碧村：各位代表同仁，第九頁就是租金跟權利金的收入，各位

代表同仁有意見嗎?沒意見，通過。 

主計室簡主任雪芬：第十頁是業務外收入，就是利息收入 27萬 3,000

元，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，第十頁各位代表同仁有意見嗎?沒意見，

通過。 

主計室簡主任雪芬：我們再接著看成本費用的部分，十一到十二頁勞

務成本 540萬元，我們執行的項目有服務費用 70萬

9,000元，包括了水電費、旅費、印刷費、維護費、保險

費以及保全費用等等，還有材料用品費 69萬 5,000元，

這是公務車的油錢跟一般的事務用品費用。第十二頁的

租金與利息是 12萬 3,000元。折就跟折耗攤銷是 360萬

2,000元，包括了房屋、公務車跟各項設備攤提的折舊費

用，還有第十二頁的稅捐與規費 12萬 1,000元，包括地

價稅、房屋稅、牌照稅、燃料跟各種稅捐的費用，最後

15萬元是繳納殯葬管理條例第 36條所規定的管理費以外

2%的費用，以上報告，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，關於十頁跟十二頁這個部分，各位代表

同仁有意見嗎?沒意見，通過。主任請坐。 

主計室簡主任雪芬：好，謝謝。 

楊主席碧村：各位代表同仁，明天還有一天臨時會，我們再繼續審議，

今天會議到此，感謝各位，大家辛苦，謝謝。 

 
 

 

 

110年 12月 3日(星期五) 第三次會議  

楊主席碧村：副主席、各位代表同仁、各位公所主管、秘書，大家早

安。今天要召開第 21屆第 14次臨時會，今天第三天，

現在正式開始。 

蔡代表財丁：今天代理的怎麼沒有來。(未開麥克風) 

楊主席碧村：鎮長今天請假，有公文來請喪假，代理是秘書，去請秘

書上來。 

楊主席碧村：秘書請坐。我們請主計主任報告。 

主計室簡主任雪芬：大會主席、副座、各位代表女士先生，大家好。
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我們現在看公共造產預算第十三頁，十三到第十四頁商

場出租成本 294萬 2,000元，執行的項目有加班費 1萬

元，服務費用 57 萬 3,000 元，包括水電費、郵票、旅費、

印刷、維修費、保險費等，還有事務用品費 2萬 5,000

元。第十四頁，租金與利息 31萬 3,000元，商場房屋及

各項設備折舊 108萬 9,000元，以及各種稅捐費用 93萬

2,000元，總共是 294萬 2,000元，以上報告，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，十三、十四頁公共造產基金，出租資產

的部分，這明細十三、十四，各位代表對這有意見嗎?沒

意見，通過。 

主計室簡主任雪芬：第十五頁，管理及總務費用 96萬 5,000元，執行

的項目有加班費 1萬元，服務費用 93萬 5,000元，包括

旅費、印刷、臨時人員費用 50萬及會計及出納系統維護

費、公共關係費等，材料用品費 2萬元，以上報告，請

審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，第十五頁的部分，各位代表有意見嗎?沒

意見，通過。 

主計室簡主任雪芬：繼續第十六頁，其他業務外費用 2萬 5,000元。

這是以前年度納骨堂臨時寄塔退費。以上報告，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，針對第十六頁的部分，有意見嗎?沒意見，

通過。 

主計室簡主任雪芬：接下來第十七頁，是公共造產各項資產提撥折舊

的明細，請代表參閱。第十八頁是公共造產各項資產的

報廢明細。第十九頁是我們的無形資產，今年 111年我

們沒有購買相關的軟體費用。接著二十到二十七的參考

表，請各位代表參閱。那我們現在繼續看第二十八頁補

辦預算，我們在今年度 110年有補辦天公爐及興辦事業

環差水保等，總共金額是 359萬 9,000元，請審議。 

楊主席碧村：各位代表同仁，第二十八頁的部分，各位代表同仁有意

見嗎?沒意見，通過。 

主計室簡主任雪芬：以上是 111年度公共造產基金預算報告，謝謝各

位代表。 

楊主席碧村：謝謝，請坐。現在進入三讀。 

陳秘書美燕：大家如果沒有意見，我們就進行第三讀會。議決:照原案

通過。 
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楊主席碧村：第三讀，沒有意見，通過。各位代表同仁，我們這次會

議完成，鎮公所提案兩案，代表臨時動議四案。游代表

一案、薛代表一案、蔡代表還有簡代表。 

游代表錫財：我這還有加一案， 

楊主席碧村：那就五案。臨時動議有五個案，各位代表有意見嗎?沒有

意見，通過。 

楊主席碧村：各位代表同仁，我們第 21屆第 14次臨時會議，今天到

這邊圓滿結束。感謝各位，我們副主席還有各位代表同

仁，以及公所秘書、各位主管，大家很辛苦，今天會議

到此告一段落，感謝各位，謝謝。 
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陸、附錄 

宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會代表出缺席一覽表 

席次 代表姓名 
開 會 日 期 

 

12月 1日 12月 2日 12月 3日 

1 楊碧村 ／ ／ ／ 

2 薛柏新 ／ ／ ／ 

３ 林連生 ／ ／ ／ 

４ 簡英俊 ／ ※ ／ 

５ 吳淑貞 ／ ／ ／ 

６ 林   端 ／ ／ ／ 

７ 甘錫賢 ／ ／ ／ 

８ 林詩穎 ／ ／ ／ 

９ 林  笋 ／ ／ ／ 

１０ 游錫財 ／ ／ ／ 

１1 蔡財丁 ／ ／ ／ 

附註：／出席 ※請假 ○缺席 
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宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會議決案統計表 

類          提案別 

別 鎮公所提案 代表提案 人民請願案 臨時動議 合計 

民政類      

行政類      

財主類 2    2 

工務類    2 2 

清潔類      

社會類    1 1 

農經類    1 1 

幼兒類      

圖書類      

人事類      

觀光類    1 1 

法制類      

合  計 2   5 7 
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宜蘭縣頭城鎮民代表會第廿一屆第十四次臨時會議事日程表 

     時間 

 

議 程 

上              午 下           午 

日期 星期 9：００─12：００ 14：００─17：００ 

12月 

1日 

星期

三 

８：３０ 

報到 

開幕

典禮 

｜ 

預備

會議 

第一次

會議 

討論 

事項 

審議鎮

公所提

案 
鎮政考察 

12月 

2日 

星期

四 

第二次

會議 

討論事項 

審議鎮公所提案 
鎮政考察 

12月 

3日 

星期

五 

第三次

會議 

討論事項 

審議鎮公所提案 

臨時動議 

 

鎮政考察 

閉  會 

 


